



Fecha clave del Concurso 17 de junio: Cierre de Inscripciones

Boletín N° 123

Alta participación en foros universitarios Ideas 2008

Dentro del marco de las actividades de promoción y divulgación de la sexta edición del Concurso, la Fundación Ideas llevó a cabo foros promocionales en varias regiones del país.

Los foros realizados esta semana se llevaron a cabo en Maracaibo, bajo la colaboración y coordinación de la Universidad Nacional Experimental Rafael María Baralt (UNERMB), la Universidad Rafael Urdaneta (URU) y la Universidad Rafael Bellosó Chacín (URBE). En el estado Falcón los encuentros estuvieron a cargo de la Universidad Nacional Experimental Francisco de Miranda (UNEFM).

Asimismo, los emprendedores de Barquisimeto se informaron sobre Ideas en la Universidad Centro Occidental Lisandro Alvarado (UCLA), Universidad Nacional Experimental Politécnica (UNEXPO), Universidad Nacional Experimental de las Fuerzas Armadas (UNEFA), la Universidad Yacambú (UY) y en el Instituto Universitario de Tecnología Antonio José de Sucre (IUTAJS).

En el estado Portuguesa también se dio a conocer el Concurso Ideas 2008, a través del foro realizado en la Universidad Nacional Experimental de los Llanos Ezequiel Zamora (UNELLEZ). Finalmente, en la región oriental miembros del comité organizador estuvieron presentes en la UNEFA de Cumaná.

Cada evento contó con una nutrida asistencia de estudiantes, profesores, y profesionales de esas casas de estudios, así como público en general, que mostraron interés en conocer información sobre el Concurso y los requisitos para participar.

La próxima semana Ideas estará realizando foros en Mérida, Maracaibo, Valencia, San Felipe, y en el Distrito Capital. Para ver el cronograma de foros consulte www.ideas.com.ve.

Una novedosa estrategia de negocios en el área avícola

Una propuesta estructurada en torno a un esquema de franquicia para la producción de huevos de gallina bajo un sistema de granjas de pastoreo, que cubre gran parte de la demanda nacional, fue seleccionada como ganadora de la quinta edición del Concurso Ideas.

El proyecto Sistema Integrado para el Desarrollo Rural Avícola Libre (SIDERAL), presentado por Antonio González, José González y Juan González, fue elegido como el mejor plan de negocio entre los 612 proyectos presentados en el Concurso Ideas 2007.

El sistema está basado en una red de pequeñas granjas independientes asociadas mediante franquicias, con sus propios mecanismos de capacitación, asistencia técnica y canales de comercialización para los productos.

[Para ver el video del proyecto SIDERAL pulsa aquí](#)

El jurado seleccionó esta propuesta como ganadora por el alto potencial que ofrece, su estrategia de desarrollo, así como su relevancia e impacto en el mercado interno de alimentos.

Además, consideró su gran impacto social, por cuanto la iniciativa incrementa el bienestar de las familias rurales mediante la aplicación de una novedosa estrategia de negocios en el área avícola.

Asimismo se valoró el alto nivel académico con el que cuenta el equipo, y su amplia experiencia dentro del sector avícola.

Los emprendedores creadores del proyecto expresaron que su participación en el Concurso Ideas 2007 fue una experiencia muy gratificante, ya que años anteriores habían participado, obteniendo el segundo lugar, pero en esta edición lograron ser galardonados con el Primer Premio.